



Confirman designación de Ljubetic como delegado de La Araucanía

Tras semanas de especulaciones, el Presidente electo José Antonio Kast, confirmó al exfiscal Francisco Ljubetic como el próximo delegado presidencial de La Araucanía. Ljubetic es abogado de la Universidad de Chile, en donde se destacó como alumno.

En la Universidad Autónoma (UA) creó la carrera de Derecho y fue profesor por una década. Hasta que el año 2000 desde la universidad colaboró en la implementación de la Reforma Procesal Penal. Una cosa llevó a la otra y dada su experiencia el entonces Fiscal Nacional lo invitó

a postular al Ministerio Público.

Así se convirtió en fiscal de Villarrica y luego fue fiscal regional. Cuando terminó su periodo en 2013 vuelve a la UA y asume como vicedecano de la Facultad de Derecho. Desde marzo próximo será el delegado regional del



FRANCISCO LJUBETIC SERÁ EL NUEVO DELEGADO PRESIDENCIAL